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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和５年４月１２日（水）午前１０時００分 ～ 午後０時５５分

開 催 場 所 特別会議室、公安委員会室

区 分 主 管 部『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨

【報 告 事項 】 交 通 部１ 「令和５年春の交通安全県民総ぐるみ運動」の実施について

、「 、交通部長から 令和５年春の交通安全県民総ぐるみ運動を

令和５年５月１１日から令和５年５月２０日までの１０日間実

施する。運動期間中は、自治体や関係団体との協働による街頭

キャンペーンなど、１８０の行事が計画されている。５月１８

日には飲酒運転根絶の日（５月２２日）の取組として登米祝祭

劇場にて飲酒運転根絶県民大会の開催を予定している。

県警察の活動としては、歩行者の安全確保を目的とした横断

歩行者妨害違反などの取締りや、通学路における速度抑制対策

を目的とした可搬式速度違反自動取締装置による速度取締りな

どに重点をおいた交通指導取締りを強化する。

今年は安全運動が５月の実施となるため、４月６日から４月

１５日までの間、新入学児童等の歩行中事故の防止を重点とし

た交通安全対策を実施している。

昨年は５年振りに運動期間中の交通事故死者数ゼロを達成し

、 。」ているので 今年も達成できるよう運動を展開していきたい

旨の報告があった。

委 員：今年に入ってからの交通事故死者数について、現

況を伺いたい。

交通部長：昨日までの交通事故死者数は前年比で３人増えて

おり、１３人となっている。１月に６件発生し、

各署に警戒等の強化を呼びかけ、徐々に落ち着い

てきている状況である。

委 員：全体の事故件数についてはどうか。

交通部長：事故件数・負傷者数ともに数パーセント程度減っ

ている。

委 員：最近は運転中のスマホ使用等が多いので、車だけ

、 、ではなく 自転車の安全運転意識の向上について

配意いただきたい。また、横断歩行者事故の防止

にも配意いただきたい。

交通部長：令和２年のＪＡＦの調査では横断歩道の手前で停

まる車の率が本県全国最下位となっており、それ

以降取締り強化しているが、実際人身交通事故の

５５％が交差点及び交差点付近での事故であるた

め、交差点関連違反について積極的に取締りを実

施し、歩行者優先の意識付けを図っていきたい。

委 員：取締りが行われていない場所では、横断歩道で止

まらない車が非常に多いように感じるので、ぜひ

重点的にお願いしたい。

交通部長：承知した。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

総 務 課【決 裁 事項 】 １ 苦情の調査結果及び通知案について

公安委員会補佐室長から、警察署の警察官の対応に関する苦
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情の調査結果及び通知案について説明がなされ、審議の上、決

裁が行われた。

監 察 課２ 審査請求の受理について

監察課管理官から、審査請求の受理について説明がなされ、

審議の上、決裁が行われた。

監 察 課３ 審査請求の受理及び裁決案について

監察課管理官から、審査請求の受理及び裁決案について説明

がなされ、審議の上、決裁が行われた。

監 察 課４ 審査請求の裁決案について

、 、監察課管理官から 審査請求の裁決案について説明がなされ

審議の上、決裁が行われた。

交通企画課５ 地域交通安全活動推進委員の新規委嘱の上申について

交通事故総合分析室長から、地域交通安全活動推進委員の新

規委嘱の上申について説明がなされ、審議の上、決裁が行われ

た。

運転免許課６ 道路交通法の規定に基づく意見の聴取等

交通聴聞官から、運転免許取消処分に係る意見の聴取等の結

、 、 、 。果 １１件の報告と説明がなされ 審議の上 量定が行われた

交通企画課【報 告 事項 】 １ 飲酒運転根絶活動推進委員の死去及び辞職の申出について

交通事故総合分析室長から、飲酒運転根絶活動推進委員の死

去及び辞職の申出について報告があった。

県民安全対策課２ ストーカー規制法に基づく「禁止命令」の実施結果について

、 「 」人身安全対策官から ストーカー規制法に基づく 禁止命令

の実施結果について報告があった。

県民安全対策課３ ストーカー規制法に基づく「警告」の実施結果について

人身安全対策官から、ストーカー規制法に基づく「警告」の

実施結果について報告があった。

警 備 課４ 公安条例許可申請について

警備課次長から、令和５年３月中における公安条例許可申請

について、報告があった。

警 備 課５ 小型無人機等の飛行に関する通報について

警備課次長から、令和５年３月中における小型無人機等の飛

行に関する通報について、報告があった。


